

Avanzada Progresista sobre la MUD: Es difícil que te expulsen de algo que no existe

Autor Administrator
Friday, 02 de March de 2018
Modificado el Friday, 02 de March de 2018

"Hoy todas las encuestadoras muestran que 7 de cada 10 venezolanos quieren votar, y que 8 de cada 10 quiere salir del gobierno. Hay sectores minoritarios que promueven la abstención. Esa es la presión a la que yo me estaba refiriendo", comentó

Luis Romero, secretario general de Avanzada Progresista (AP) por fin rompió el silencio y se pronunció en nombre del partido luego de que la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) anunciara su decisión de expulsar a la tolda de la alianza opositora por haber postulado a Henri Falcón a unas elecciones presidenciales que para ellos son "una farsa".

"Es muy difícil que te expulsen de algo que no existe", manifestó Romero al ser preguntado por el tema en la sede del Consejo Nacional Electoral (CNE), lugar al que acudió para firmar junto al MAS, Copei y el PSUV un acuerdo por garantías electorales en las que, entre otras cosas, se cambia la fecha de las elecciones presidenciales para la segunda quincena de mayo.

Romero aseguró que el documento fue producto de un "esfuerzo inmenso que estuvo rodeado de muchas dificultades y presiones", eso último en referencia a "los insultos" que según él recibieron quienes apoyaron a Henri Falcón "solo por defender la convicción de los votantes".

El progresista dijo saber que "las condiciones no son óptimas" y señaló que es algo que comprende porque según él, quienes apoyan a Falcón "no son pendejos", pero dijo que es mejor a las condiciones que existían anteriormente y que permiten "la participación de todos los venezolanos".

El político además dijo que entiende que es un esfuerzo que pudiera ser "incomprendido por algunos venezolanos, sobre todo los de a pie", pero destacó que gracias a que se logró el acuerdo se pudieron concretar nuevas condiciones que dijo son más favorables para la participación.

Romero señaló que independiente de lo que piensen los "abstencionistas", ahora hay una nueva realidad en el país y es que Henri Falcón aspira a la presidencia y se "mantendrá en carrera hasta el final", motivo por el que invitó a reflexionar a aquellos que consideran no participar en las elecciones de mayo.

"Esta es una lucha que apenas comienza. No nos vamos a rendir, votaremos en las calles, votaremos en los barrios, votaremos en las urbanizaciones", comentó.

Sectores minoritarios que "secuestraron" la MUD

Romero aprovechó su declaración ante los medios de comunicación para referirse a la relación de su partido, Avanzada Progresista, con la Mesa de la Unidad Democrática (MUD), la cual afirmó está "secuestrada" por un grupo minoritario.

"Hoy todas las encuestadoras muestran que 7 de cada 10 venezolanos quieren votar, y que 8 de cada 10 quieren salir del gobierno. Hay sectores minoritarios que promueven la abstención. Esa es la presión a la que yo me estaba refiriendo", comentó.

Explicó que al momento de ingresar a la MUD, AP era tomada en cuenta y que por eso se hacía a todo lo que el grupo acordara, inclusive en aquellas ocasiones en la que no se estaba de acuerdo con la decisión porque "es un grupo colegiado y entendemos que se debe respetar la mayoría".

No obstante, dijo que actualmente la MUD, como cuerpo colegiado, fue "reducido a una parte de los partidos".

<http://contrapunto.com/noticia/avanzada-progresista-sobre-la-mud-es-dificil-que-te-expulsen-de-algo-que-no-existe-189163>